

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@teleicable.net.mx

NC. Noticentro (XEHK 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)
TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

- POLÍTICA** Los diputados quieren ampliar a 4 años las administraciones municipales en Querétaro
ECONOMÍA Y NEGOCIOS El 17% de quejas en CONDUSEF por tarjetas de crédito es por clonación
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN La descentralización de la educación, que es un tema primordial
SOCIEDAD Desmiente la CEA al Presidente de la CMIC, sobre licitación de Acueducto 2
MUNICIPIO En lo que va del año se han recibido mil 391 llamadas de riñas en el municipio
AGROPECUARIA El 95% de los productores del campo no son competitivos
ECOLOGÍA Y SALUD A gobierno del estado le ha faltado sensibilidad para apoyar al sector salud
LABORAL Se prepara la elección de nueva dirigencia en los dos sindicatos universitarios
JUSTICIA Y SEGURIDAD Felipe Uriola se muestra en contra de endurecer las penas

POLÍTICA

Alrededor de 800 personas participaron ayer domingo en la cadena de la concordia que organizó sociedad en movimiento, ahí el consejero **José Antonio Escobar**, dijo que la unión del país permitirá que se respeten las instituciones más allá de las cuestiones partidistas. El evento concluyó con la entonación del himno nacional mexicano en el jardín Zenea. (NC, TVA)

SOCIEDAD

Poco más de 16 plantas de saneamiento de aguas construye la CEA en todo el Estado, así lo dio a conocer el vocal ejecutivo **Manuel Urquiza**. Indicó que en este gobierno se ha llevado a cabo una inversión sin precedentes en materia de saneamiento y agua potable, y aseguró que al término de esta administración se tendrá una cobertura de 70% en el Estado y del 100% en la capital. (TVA)

Cada año los mexicanos celebramos el 15 de septiembre con el grito de Independencia, algunos acuden a la plaza donde se da el grito, otros prefieren disfrutar del evento desde sus casas, y no pueden faltar los platillos típicos. (TVA)

MUNICIPIOS

La Secretaría de gobierno del municipio de Querétaro, **Yvette Coutiño** informó que serán 100 los comerciantes en vía pública para las celebraciones de la Santa Cruz, y 100 más para las fiestas de Independencia. (NC, TVA)

Los festejos patrios dejarán una gran cantidad de basura y por eso la secretaría de servicios municipales tomará medidas al respecto; aumentará el personal de limpieza en esos días, informó el titular **Alejandro González Valle**. (TVA)

Faltan programas preventivos de los padres al interior del hogar, aseveró el Secretario de seguridad pública, **Apolinar Ledesma Arreola**, al referir que los dos policías lesionados en Santa María Magdalena ya se recuperan de la agresión sufrida en un operativo el día de ayer. (PC)

110 niños cuyos padres trabajan en cruceros de las vialidades de Querétaro, son atendidos en el centro de día del DIF municipal, cuando este centro inició hace 2 años, atendía a 30 pequeños, y pese al crecimiento que ha

tenido, aún falta mucho por hacer, ya que actualmente existen alrededor de 270 familias trabajando en los cruceros, señaló **Josefina Esteva**, Directora del DIF municipal. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

El cáncer infantil es el catalogado como la segunda causa de muerte entre niñas y niños de uno y 14 años de edad. El Hospital de especialidades del niño y la mujer reportó durante el 2005, 27 casos de esta enfermedad, de los cuales 8 terminaron en fallecimiento. El senador panista **Guillermo Tamborrel** señaló que para el tratamiento de este padecimiento, este hospital requiere de una certificación, la cual, dijo, se comprometerá a gestionar para que Querétaro pueda contar con mayores recursos para la atención de cáncer, principalmente de la leucemia. (TVA)

32 mil personas de 12 municipios de Querétaro, podrían estar infectados del mal de Chagas, señaló la investigadora **María Elena Villagrán**. (TVA)

LABORAL

Es preocupante que llegue más gente a Querétaro, de la que se emplea, así lo afirma el dirigente de la CTM **Ezequiel Espinosa**. Afirmó que anualmente se tienen metas de crear 25 mil empleos, pero se cuenta con una afluencia de 29 mil personas de otros estados que llegan a Querétaro, con lo cual se incrementa el problema del empleo. (TVA)

Pese a que se ha registrado aumentos en el precio del azúcar y del huevo, no se espera que esto represente una escalada de precios, así lo asegura el secretario del trabajo en el estado, **Rafael Camacho Sandoval**. Destacó que hasta el momento los indicadores económicos no apuntan a que se pueda presentar una alza, y que esto sólo significa un reajuste. (TVA)

Se llevó a cabo la presentación del primer número de la revista Enlace, que es la gaceta de comunicación interna de la CTM, la revista será un medio de divulgación para los trabajadores y sindicatos afiliados a esta central obrera, de publicación bimestral y distribución gratuita, informó el secretario del trabajo **Rafael Camacho Sandoval**. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La PGJ del estado detuvo al líder de una banda de secuestreadores, **Rafael Manzanilla García**, quien aparecía en la lista de los más buscados. (TVA)

La ley penal en Querétaro no contempla como delito grave la sustracción de menores, por lo que sí es necesario una reforma a esta ley penal, señaló el diputado perredista **Horlando Caballero**. (TVA)